



*«Ich weiß, dass mein Erlöser lebet»
G.F. Händel*

Gott, der Allmächtige, rief am 23. September meine liebe Schwester Katharina Urso in Deutschland zu sich. Zwei Tage später, am 25. September, wurde mein innigst geliebter Ehemann, Werner Leo Peter Claessen-Kuhn, mit dem ich 49 Jahre verheiratet war, nach langem Leiden und grausamen Schmerzen mit den heiligen Sterbesakramenten versehen erlöst.

Werner Leo Peter Claessen-Kuhn

29. April 1937 – 25. September 2024

In stiller Trauer:

Friedel-Anna Claessen-Kuhn

Rita Claessen-Ueckert

sowie alle Anverwandten und Freunde

Die Beerdigung findet auf dem Friedhof am Hörnli 10. Oktober 2024, um 13.30 Uhr statt.

Anstelle von Blumen bitten wir um Spenden an das Karmelitenkloster Prophet Elias, Pater Austin, Mörsbergerstrasse 34, 4057 Basel
IBAN Nr. CH 87 0900 0000 3116 0467 8 Thayamattuparambil lypoo Augustine.